

A01 - CENTRO COMUNITARIO DE EDUCACIÓN DIGITAL “EL HUIZACHE”

CONTEXTO:

Las comunidades rurales del municipio presentan un rezago en cuanto al acceso a la educación digital. Esta brecha digital tiene un impacto profundo en la educación de las zonas rurales:

- Incomunicación y Aislamiento: Los habitantes de áreas remotas, donde la señal de internet es débil o inexistente, se sienten aislados y desconectados de la información actual y de los eventos importantes.
- Barrera al Estudio y al Conocimiento: La falta de acceso a tecnología y habilidades digitales por parte de profesores y alumnos resulta en una desactualización educativa, aumentando la desinformación y el desconocimiento.
- Aumento de Diferencias Sociales: La brecha digital crea desigualdades sociales al limitar las oportunidades laborales y el desarrollo personal de quienes carecen de acceso a la tecnología.
- Discriminación de Género: La brecha digital educativa afecta de manera desproporcionada a las mujeres, especialmente en zonas rurales, donde muchas niñas abandonan sus estudios para contribuir a las tareas del hogar.

Fuente: Ciudadanos en Red

PROPÓSITOS:

Desarrollar habilidades digitales en los niños, niñas y adolescentes de las comunidades rurales del sureste del municipio de León, Guanajuato, para potencializar sus oportunidades educativas y laborales

COMUNIDADES BENEFICIADAS:

El Huizache, Saucillo de Avalos, Mesa de Ibarrilla, Rincón Grande, Buenos Aires, Media Luna y Capulín

POBLACIÓN POR ATENDER:

- Preescolar: 46
- Primaria: 36
- Secundaria: 31
- Mujeres: 38

Total: 151